

Fotonoticia 08-05-2017



Arco de agua de los bomberos del Aeropuerto tras la llegada del vuelo de Germania procedente de Toulouse.

El Aeropuerto de Fuerteventura estrena un nuevo enlace a Toulouse operado por Germania

El Aeropuerto de Fuerteventura recibió ayer el primer vuelo de Germania procedente de Toulouse (Francia) para la temporada de verano. La ruta tendrá una frecuencia semanal todos los domingos. Con la incorporación de este enlace, la aerolínea alemana se une a la compañía TUI en la oferta de plazas para volar desde Fuerteventura a esta ciudad francesa.

El avión de Germania aterrizó en Fuerteventura a las 11:15 horas y fue recibido con el tradicional arco de agua por los bomberos del aeródromo. A la llegada del vuelo, el director del Aeropuerto, Luis López Chapí; el presidente del Cabildo de Fuerteventura, Marcial Morales; el vicepresidente del Cabildo y consejero de Turismo; Blas Acosta, y la representante de Germania, María Eriksson, dieron la bienvenida a los pasajeros y a la tripulación con una tarta conmemorativa.